

2021年6月4日

各位

三井化学株式会社

三井化学の新型コロナウイルスへの対応について
(テレワーク等による出勤者数の抑制状況)

当社は、新型コロナウイルス感染症が国内で感染拡大し始めた当初の2020年2月以降、テレワークの積極活用により出勤者の抑制を図ってまいりました。以降、緊急事態宣言、まん延防止等重点措置の発出等に対応し、以下のとおり感染拡大防止に関する社内ガイドラインを設定・周知し、本社オフィスでは出勤者を3割程度に抑制しています。

今後も引き続き、新型コロナウイルスの感染拡大防止に、当社グループ一体となり、徹底して取り組んでまいります。

【テレワーク等による出勤者数抑制の概要】

- ・ テレワーク勤務の推奨
(コロナ禍においては規則上のテレワーク日数上限8日/月の撤廃)
- ・ 緊急事態宣言下では、出社人員を業務の遂行に支障の無い限り、3割程度に抑制
- ・ オフィスではソーシャル・ディスタンスの確保、マスクの着用、手指消毒・手洗い等の適切な感染予防措置の徹底
- ・ オフィス勤務者全員(派遣社員を含む)へのノート型パソコン貸与の推進
- ・ On-line 会議の積極的活用

以上